
Francisco es regio, abogado y un líder que busca trabajar en equipo, negociar y llegar a 

soluciones innovadoras para hacer progresar a Monterrey. Ha demostrado hacer 

equipo con todos: sociedad civil, industria, gobierno y emprendedores.

Desde joven empezó a trabajar y emprendió e hizo crecer una empresa de seguridad 

hasta tener 1500 trabajadores. Se graduó como abogado por la UDEM y realizó una 

maestría en Administración Pública por la Universidad de Francisco de Vitoria, en 

España.

Recientemente, fue Diputado Local por Monterrey y Coordinador del Grupo Legislativo 

del PRI en el Congreso de Nuevo León. Ha sido Alcalde de Guadalupe, Nuevo León, en 

2015. Inició su carrera en el gobierno como funcionario a nivel estatal.

Ha sido Presidente del Poder Legislativo, Presidente de la Comisión de Justicia y 

Seguridad Pública, Coordinador de todos los diputados del PRI en el país. Cuando fue 

Alcalde de Guadalupe, presidió la Federación Nacional de Municipios de México.

Junto a su esposa, Lucía Todd, presidió la Red Mexicana de Ciudades Amigas de la 

Niñez de 2016 a 2018.

Francisco vio cómo la crisis económica por la pandemia afectó a los negocios, por eso 

desarrolló ferias de empleo, fruterías de bajo costo y programas e iniciativas de ley para 

apoyar la economía de los regios. No cree en los extremos ideológicos: cree en apoyar a 

los desafortunados con oportunidades y en dejar trabajar a las empresas para crecer. 

Es un gobernante centrado.

Cree que la tecnología y la creatividad son las soluciones para crear un gobierno 

eficiente, sustentable, que permita el desarrollo de los negocios generando y atrayendo 

inversión. Sueña con un Monterrey con aire limpio, sustentable, donde se respeten los 

derechos de las mujeres, donde nosotros y nuestros hijos podamos vivir felices.
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